

ABSTRAK

Alvita Hibatulloh: Pengaruh *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Return On Sales Ratio* (ROS) Terhadap *Debt To Equity Ratio* (DER) Pada Perusahaan yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi: PT. Radiant Utama Interinsco Tbk Periode 2014-2023)

Membandingkan lima perusahaan pada sektor minyak dan gas di lima tahun terakhir. Hasil perbandingan menunjukkan bahwa PT. Radiant Utama Interinsco mengalami penurunan saham, mengindikasikan bahwa teori-teori yang berlaku menunjukkan bahwa *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Return On Sales Ratio* (ROS) yang tinggi dapat menurunkan *Debt To Equity Ratio* (DER). Maka perusahaan dapat menyimpan sebagian besar laba bersihnya untuk diinvestasikan kembali dalam bisnis, menarik para investor yang mencari pertumbuhan modal.

Tujuan penelitian ini untuk menentukan seberapa besar pengaruh *Dividend Payout Ratio* dan *Return On Sales Ratio* secara parsial terhadap *Debt To Equity Ratio* mengetahui pengaruh *Dividend Payout Ratio* dan *Return On Sales Ratio* secara simultan terhadap *Debt To Equity Ratio* pada PT. Radiant Utama Interinsco TBK.

Kerangka pemikiran dari penelitian ini adalah *Dividend Payout Ratio* meningkat *Debt To Equity Ratio* akan meningkat namun jika *Return On Sales Ratio* meningkat maka *Debt To Equity Ratio* menurun.

Pendekatan penelitian yang diterapkan adalah metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang dipergunakan penelitian ini merupakan pengolahan laporan keuangan yang dipublikasikan di web resmi Otoritas Jasa Keuangan. Analisis data yang digunakan ialah Analisis Deskriptif, Uji Asumsi Klasik, Analisis Uji Asosiatif, dan Analisis Uji Hipotesis. Adapun pengolahan data dengan menggunakan *software SPSS* Versi 26.

Hasil penelitian menunjukkan *Dividend Payout Ratio* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Debt To Equity Ratio* dan *Dividend Payout Ratio* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Debt To Equity Ratio*. Hubungan antara variabel-variabel yang diteliti memiliki kekuatan korelasi yang tergolong sedang. nilai t_{hitung} yang diperoleh adalah nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($1.277 < 2.364$) selain itu, Tingkat signifikansi $0.189 > 0.05$ secara simultan variabel berpengaruh tidak signifikan terhadap *Debt To Equity Ratio* (DER) dengan interpretasi nilai kriteria hubungan korelasi secara silultan adalah sedang. Dan nilai F_{tabel} sebesar 1.924 atau $F_{hitung} < F_{tabel}$ ($1.924 < 4.734$).

Kata Kunci: *Dividend Payout Ratio* (DPR), *Return On Sales Ratio* (ROS), *Debt To Equity Ratio* (DER)